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� La industria, como era de esperar, fue
la que siguió masivamente el paro con-
vocado por los sindicatos para el 14 de
noviembre. Puntos calientes como CA-
SA y John Deere se paralizaron. El resto
de sectores tuvo un seguimiento desi-
gual, e inferior a las últimas convocato-

rias realizadas. Donde sí se pudo ver la
respuesta ciudadana fue en las manifes-
taciones convocadas por la tarde ya en
la capital, o en las marchas matutinas
por el centro de Getafe, que fueron su-
mando seguidores conforme pasaban
las horas. PÁGINA 6

Huelga 14-N
Éxito moderado del paro y
grandes manifestaciones

“Si quieren una
gerencia de

urbanismo para
hacer y deshacer a su
antojo, más vale que
piensen en otra cosa”

� Gregorio Gordo está preocupado. Los recortes de la
Comunidad de Madrid, a los que el portavoz y coordi-
nador regional de IU trata de hacer frente, están abo-
cando a la sociedad a un empobrecimiento creciente.
Sin perder de vista su labor en la Asamblea, Gordo sigue
de cerca la actualidad getafense: su partido no aprobará
los presupuestos locales y tampoco apoyará el actual
proyecto de gerencia de urbanismo. PÁGINA 7

Gregorio Gordo, IU

Encerrados en el
Hospital de Getafe

� Mayoritaria y multitudinariamente, los trabajadores
del Hospital Universitario de Getafe decidieron unirse
a los encierros que ya protagonizan otros centros de la
región en contra de los recortes en sanidad y de la pri-
vatización. Han convocado movilizaciones.  PÁGINA 5
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¿QUÉ PASÓ CON LA WEB del
Ayuntamiento que estuvo diez días sin
actualizar noticias, coincidiendo con
el puente y con las vacaciones del al-
calde? ¿Será que se fue todo el Con-
sistorio con él y dejó de funcionar? 

¿QUÉ PASA EN LAS PISCINAS DE GETAFE NOR-
TE que han desaparecido misteriosamente las Hojas de
reclamaciones que legalmente deben tener? ¿Será que
no les interesa que los usuarios de su servicio expresen
en papel sus quejas? 

¿HAY ALGÚN CONCEJAL que quería remodelar des-
pachos y por eso se empecinó en sacar fotos de las me-
sas de la planta baja del Ayuntamiento? ¿O más bien
quería retratar de alguna forma a los que habían salido
a concentrarse, (como cada viernes, con autorización
y utilizando su tiempo reglamentario de descanso) no
se sabe muy bien con qué intención? ¿Se acababa de
enterar que los funcionarios protestan semanalmente?

¿QUIÉN ES EL DUEÑO de una agencia de publicidad
y comunicación que va dejando pufos por donde pasa,
mintiendo a unos y otros, cambiando de chaqueta se-
gún le conviene y ganándose enemigos por doquier?
¿Se seguirá hablando más en concreto de él y de sus
asuntos porque hay muchas personas pendientes de
mandarle a los juzgados? 

Misterios
SIN resolver Resignación estéril

La denuncia

Sube
Desmantelamiento sanidad pública

Baja
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Saltando entre
baldosines, incluso

protegiéndose con bolsas
de plástico para no
mojarse los pies. La

situación es cada vez más
insostenible para los

vecinos de Los Molinos,
que notan el abandono y

se encuentran en una isla,
literalmente, cada vez

que llueve. Este es el
acceso a la estación de
tren. La alternativa, un
‘paseo’ por el polígono

industrial. Una vergüenza. 

editorial

Sin obreros en día laborable. La interminable obra del centro de salud de Las Margaritas parece que atraviesa
un nuevo parón. Tras primeras piedras y problemas de replanteamiento, concursos de acreedores y demás
peripecias, este centro sanitario parece condenado a volverse a retrasar. Los usuarios del barrio tendrán que
seguir acudiendo a barracones. La pregunta es ¿hasta cuándo? ¿Llegará un momento en que este centro se
finalice y esté a disposición de los ciudadanos?

La sociedad camina inexorablemente hacia una dua-
lidad en la que las diferencias se acentúan: el 1% de
ricos será más rico, crecerá la marginación de las cla-
ses sociales más bajas y la clase media se empobre-
cerá en un deterioro que la llevará a su práctica desa -
parición. Hoy no hay una moneda que devaluar que
permita manejar el concierto internacional y buscar
una salida a la crisis por esta vía. El rumbo para con-
seguir un efecto similar será la reducción de salarios.
Los expertos hablan de que este recorte puede ser
de hasta un 35%. Iberia ya ha marcado el camino, y
con una hábil estrategia de márketing muchas mira-
das se han vuelto hacia los sueldos de los pilotos:
“Cobran mucho”. Los que así hablan se pueden en-
contrar con que la medida se extiende también a los
salarios más bajos. 
Es la ruta que se comienza a marcar, junto con otras
medidas que contribuyen a empobrecer cada día más
a los ciudadanos, haciendo que esta crisis  agudice
las injusticias y fracture la cohesión social. Los ser-
vicios básicos se encarecen, el sistema público se
desmorona, mientras se buscan excusas y se siguen
dando palos de ciego para frenar la situación. No hay
una reacción homogénea, porque esta sociedad se ha
vuelto más compleja que en aquellas movilizaciones
de los años de la Transición y primeros de la Demo-
cracia. Por una parte hay un miedo atroz a perder lo
poco que se tiene, y eso pesa en las decisiones indi-

viduales que toma cada ciudadano; y por otra hay
una sensación de resignación estéril. Un concepto
con el que han intentado adocenar a la ciudadanía:
no se puede hacer nada, no hay otro camino, es lo
que dicta Europa mientras Rajoy obedece. Consignas
que se han interiorizado, conviviendo con una impo-
tencia creciente y una indignación que no se acaba
de visibilizar en la calle. Pero es un sentimiento que
crece internamente y que llegará un momento que
tendrá que encontrar su vía de escape y no sería ex-
traño que se canalizase a través de actitudes violen-
tas. Sería muy torpe que el Gobierno siguiese con su
actitud unidireccional y no sea capaz de escuchar el
sentir del pueblo que está asustado, pero no vencido. 
Hay otro camino, hay otras políticas que conducen a
la salida de la crisis y es en este sentido en el que hay
que trabajar, uniéndose políticos y ciudadanos en la
búsqueda del bien común. Es hora de escuchar y de
ser escuchados, de levantar propuestas y de encon-
trar respuesta en los representantes públicos. Salir a
la calle y manifestarse, mostrar de forma pacífica que
hay otras vías para conseguir salir unidos de la crisis,
es el camino que hay que seguir. Pero para ello debe
haber una predisposición a escuchar. Quizá la huelga
del 14-N no ha sido masiva ni multitudinaria, pero se-
ría un error que el PP pensara que los que se han que-
dado en casa respaldan las políticas que están si-
guiendo. Solo tienen miedo. De momento. 

Privatización de seis hospitales
construidos recientemente, ex-
ternalización de los servicios no
sanitarios, euro por receta… las
medidas que se han tomado en
materia de sanidad conducen
irremediablemente a un encare-
cimiento y un empobrecimiento
de la asistencia sanitaria, en lo
que significa el retroceso más
importante de derechos sociales
en lo que va de democracia. “La
sanidad no se vende, se defien-
de”. Bajo ese lema se han ence-
rrado los trabajadores en algu-
nos de los hospitales públicos,
entre ellos el de Getafe. 

II Ruta del Puchero

La imagen

La Asociación de Consumidores y
Empresarios de Getafe, ACOEG,
ha conseguido reunir a 57 bares y
restaurantes de la localidad para
que formen parte de la II Edición
de los Premios Puchero: de todos
los barrios, no solo del centro de
la ciudad. Un festejo que tiene co-
mo objetivo dinamizar la activi-
dad comercial y dar a conocer los
platos estrella de los expertos cu-
linarios de la ciudad. Una activi-
dad que viene acompañada de un
gran carácter solidario, ya que se
van a donar parte de los benefi-
cios a Cruz Roja.  
F. 
He
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El pasado 31 de octubre, miércoles, en vísperas del puen-
te de Todos los Santos, el gobierno del PP de Madrid sol-
taba un auténtico bombazo sanitario. Presentaba los
presu puestos de la Comunidad para 2013 junto con gra-
ves medidas de choque para la sanidad pública madrile-
ña, de las cuales las más visibles son:  

1. Implantación de la tasa de un euro por receta. Una
medida injusta que castiga las economías de pensio-
nistas y pacientes en un momento de crisis; otro copa-
go que se suma al 10% de copago impuesto a los
pensio nistas y al 20% de incremento del copago farma -
céutico para los activos. Una medida incluso
inconstitu cional, como ha denunciado Tomás Gómez
en el Senado. 
2. Privatización total de los seis hospitales creados por
el gobierno como empresas públicas en la legislatura
anterior. Son los hospitales de Aranjuez-Tajo, Argan-
da-Sureste, Coslada-Henares, Parla-I.Cristina, S.
Sebastián de los Reyes-I.Sofía y Vallecas-I.Leonor.
Estos hospitales sirven a más de un millón de madri-
leños, y el gobierno mismo reconoce que están fun-
cionando bien, con eficiencia y calidad ¿por qué los
privatiza entonces? En ausencia de una explicación
racional y de transparencia solo cabe pensar en inte-
reses económicos inconfesables.
3. Transformación en geriátrico del Hospital Univer-

sitario La Princesa. Esta propuesta es una barbaridad
de tal calibre, es tan evidente su irracionalidad –salvo
si se quiere desmantelar la sanidad pública– que ha
movilizado a vecinos y sanitarios con una intensidad
y apoyo tal, que será la primera medida en la que el
gobierno del PP tenga que dar marcha atrás. 
4.Privatización de un 10% de los Centros de Salud que
pasarán a ser gestionados por empresas privadas. La
Atención Primaria es la base del sistema sanitario y la
joya de la corona de la sanidad española. El Gobierno
de Madrid que le recorta recursos y ya la ha desorga-
nizado rompiendo las Áreas Sanitarias, plantea ahora
una privatización que solo puede deteriorar sus servi-
cios, y favorecer  únicamente a las empresas ya
implantadas en la sanidad madrileña.
5.Transformación del Hospital Carlos III en un centro
de larga estancia. Otro ejemplo de política de ocurren-
cias destructoras y de falta de respeto a ciudadanía y
profesionales pues no hay estudio ni informe alguno
que justifique esta medida, ni saben de ella profesio-
nales y dirección del hospital. 
A estas medidas se suman otras que, aunque menos
visibles para ciudadanos y pacientes, son tremenda-
mente negativas para la sanidad pública, especialmen-
te las que implican recortes de personal, que son siem-
pre recortes de servicios. 

La única buena noticia es que la gente está reaccio-
nando, defendiendo la sanidad pública con moviliza-
ciones ciudadanas, con encierros en 19 hospitales,
con manifestaciones continuas, con comunicados de
sociedades científico-médicas, de colegios profesio-
nales, de sindicatos, etc. Una muestra impresionante
de esto es la movilización para parar la barbaridad de
convertir en geriátrico a La Princesa, todo un Hospi-
tal General Universitario con varios servicios de refe-
rencia en alta especialidad: van recogidas unas
230.000 firmas (¡230.000!) y una gran manifestación
de vecinos y profesionales rodea al hospital dos
veces al día, todos días. 
Es importante que la gente sepa que hay alternati-
vas políticas a este destrozo privatizador. Que los
partidos de izquierda, PSOE e IU, tenemos y pre-
sentamos en la Asamblea propuestas alternativas
para (1) tener más ingresos quitando los privile-
gios fiscales que el PP regala al 3% más rico de
Madrid (más de 2.000 millones de euros) y (2) para
que la sanidad pública de Madrid sea más eficiente
manteniéndose pública, de todos,  para todos, con
equidad y calidad. 

JOSE-MANUEL FREIRE 
Médico y diputado portavoz de Sanidad del PSOE  

en la Asamblea de Madrid

A debate busca favorecer el intercambio de opiniones e ideas, así como la reflexión sobre temas de actualidad.  
Los lectores de GETAFE CAPITAL pueden participar a través de la web www.getafecapital.com

Sanidad pública
Si no está estropeada, no la arregles

cartas al director Asiento en el Pleno
RAQUEL GONZÁLEZ

Cantaba Karina aquello de “buscando en el baúl
de los recuerdos”, igual que los concejales del
Ayuntamiento se esfuerzan en volver a rebuscar
en el cajón de la memoria, o de las actas de los
Plenos. ¿El objetivo? Volver a votar alguna pro-
puesta, aprobada o no, cumplida o no, con la que
entretener la mañana de los ciudadanos que
asisten al Pleno. El punto estrella, en este caso,
era la petición de dimisión que hacía el PP para
los concejales socialistas imputados en el ‘caso
aparcamientos’, un tema también recurrente y
que en esta ocasión se encontró con la oposi-
ción, de (valga la redundancia) toda la oposi-
ción. Resultó curisoso, por ejemplo, que en la
proposición solo hicieran referencia a los ediles
del PSOE y no a la concejala de IU que también
irá a declarar a finales de mes. 
Un Pleno que se inició con bronca inicial por los
problemas en la transmisión por internet (boi-
cot, dijeron algunos). Al final se suspendió la
sesión hasta que se solventaron estas inciden-
cias y se pudo escuchar a todos los concejales
cuando hablaban. La tensión se volvió a palpar
en el ambiente cuando llegó el momento de
votar el apoyo a la huelga del 14-N. Hay que
echar cuentas: UPyD y Morato decidieron abs-
tenerse. Resultado: la suma de IU (que presen-
taba la moción) y PSOE daba mayoría... pero

Sara Hernández no estaba sentada en su sitio
“pero sí en la sala”, protestó. La secretaria restó
su voto, y el alcalde ejerció su voto de calidad
para rechazar la propuesta. 
Y volvieron a Pleno los paneles informativos.
“Estamos esperando fondos económicos para
poder hacerlo”, dijo Mirene. Desde hace más de
un año no se ha podido hacer una modificación
presupuestaria para este concepto. “Nunca he
sido sectario y he presumido de no serlo”, defen-
dió el alcalde Juan Soler, que volvió a prometer
espacios para poner comunicaciones. “No hace
falta que venga Calatrava a hacerlos”, dijo, irónica
Vanessa Lillo al defender su propuesta. También
están esperando fondos para realizar los proyec-
tos de presupuestos participativos, que regresa-
ban al Pleno. Ahora, en todas estas propuestas el
PP votó diligentemente a favor. Sí que se abstuvo
cuando tuvo que defender los problemas de algu-
nas familias para acceder a las escuelas infanti-
les, por sus precios. También volvió el módulo
de vivienda, esta vez con la queja del alquiler con
opción a compra. “Buscaremos cualquier resqui-
cio legal”, dijo Paz (PP) para aplicar el antiguo.
“Se tenían que haber buscado antes”, respondió
Vázquez (PSOE). Hasta el PP votó a favor de esta
propuesta. ¿Volverá a Pleno?

PLENO CELEBRADO EL 7 DE NOVIEMBRE

El baúl de los
recuerdos

¿Por fin hará algo el sindicato?
¿Que hace falta en este país y en la Comunidad de Madrid, para que SATSE-Sindicato de
enfermería se sume o convoque una huelga? ¿Estará prohibido en sus estatutos? Con la
que nos está cayendo en este país, como ciudadanos, como empleados públicos y como
profesionales sanitarios; demonizados y estigmatizados a más no poder, solo nos faltaba
que nos privatizaran y con nosotros a todos los pacientes, a toda la sociedad.
Ya que no nos atrevemos a convocar una huelga, por lo menos hagamos algo imaginativo,
impactante… lo que sea, pero algo; y que por fin se nos vea. Siempre que lo que “toca”
es movilizarse, el día de antes la Comunidad de Madrid “se saca una OPE de la manga”
(creo que siempre deben ser las mismas plazas). Durante el boom inmobiliario se inaugu -
raban las infraestructuras una decena de veces, ahora con crisis (las obras tienen muy
mala prensa) se inauguran OPES, otra decena de veces. ¿en cuántas ocasiones vamos a
“tropezar en la misma ope”?
Ya vale de poner siempre como excusa la OPE, la convocatoria de plazas, etc... A este
paso nos quitaran también a nosotros, nuestros puestos de trabajo, fijos o no… y segui-
remos sin hacer nada. 
¡Pena de sindicato! ¡Pena de enfermeros! ¡Pena de ciudadanos! Si no nos movemos,
morirá por inanición y los enfermeros también y los ciudadanos, morirán también. Y no
será culpa de los delegados sindicales, ni de las ejecutivas provinciales, que me consta,
trabajan, mucho y bien. La culpa será, entera, de la estructura estatal y las secretariás
autonómicas, sus dirigentes, sin olvidar a todos los enfermeros y en particular, a todos
los afiliados, las bases, y a toda la sociedad. No son solo los políticos, los banqueros, los
poderosos, Merkel, o los mercados… los culpables somos todos, que lo consentimos.
Como empleados públicos, y con mayor motivo, como sanitarios debemos defender el
trabajo, las pensiones, la salud y la vida de todos.  Como empleados “públicos” que somos
no podemos, ni debemos limitarnos a defender nuestros puestos de trabajo y condicio-
nes laborales. Defendamos también el trabajo de los demás, y el de los que no lo tienen
si queremos que “todos” defiendan el nuestro, como suyo. Será la mejor manera de defen-
dernos a nosotros mismos. Todos a una.
El futuro de nuestros padres e hijos, dependerá de lo que hagamos ahora. Por eso, yo
hago huelga y la seguiré haciendo, cuantas veces haga falta.

JOAQUÍN VILLENA GARCÍA



En la última jornada de puertas
abiertas UPyDía los vecinos han
asistido para dar a conocer sus
quejas y todas las problemáticas
que hay en sus barriadas. Lo más
destacado ha sido la falta de cale-
facción en el colegio Emperador
Carlos V y la amplia plaga de ratas
que hay en Perales del Río. La au-

sencia de calefacción en el colegio
se debe a una falta de suministro
de gas puesto que no se había dado
de alta el servicio a pesar de que el
centro llevaba en funcionamiento
varias semanas. Para subsanar esta
situación, se han colocado calefac-
tores eléctricos en las aulas, una
medida insuficiente con las bajas
temperaturas de estos días. 
Por otro lado, los vecinos de Pera-

les del Río han mostrado su indig-
nación ante la plaga de ratas que
sufre la barriada. Unas quejas que
se han dado a conocer al Consisto-
rio a través de mensajería, pero que
no han sido subsanadas hasta el
momento. El Ayuntamiento aduce
que son cuestiones particulares. 
Además de estas cuestiones, se ha
planteado la posibilidad de instalar
badenes en los pasos de cebra de la
calle Greco, y la situación de algu-
nos de los trabajadores del depar-
tamento de Parques y Jardines, a
quienes les ha finalizado el contrato
y no han sido renovados.  

Una asamblea multitudinaria en la
que participaron alrededor de 500
trabajadores del Hospital de Geta-
fe fue la que decidió que este cen-
tro se uniera a las movilizaciones
que ya se venían desarrollando en
otros hospitales y que incluían en-
cerrarse en el hall y hacer visible
su queja por la situación en la que-
dan los centros públicos tras la
presentación de los presupuestos
de la Comunidad de Madrid. Des-
de el lunes, 12 de noviembre, y en
turnos, permanecen los trabajado-
res encerrados en las instalaciones
realizando turnos y preparando el
resto de medidas reivindicativas,
que incluyen, por ejemplo, una
concentración diaria a las puertas
del hospital a las dos de la tarde.
La primera fase del encierro con-
cluirá el domingo, 18 de noviem-
bre, en la Marcha Blanca en la que
participarán los trabajadores del
Hospital. La cita será a partir de
las nueve y media de la mañana,
cuando tienen previsto unirse a la
columna que, procedente del Hos-
pital de Parla, continuará su cami-
no hasta el centro de la capital. 
También han planificado una sen-
tada en la puerta del Ayuntamien-
to, para sacar sus protestas fuera
de las paredes del hospital e impli-
car a la ciudadanía. Partirá el sá-
bado, 17 de noviembre, a partir de
las 11 y media de la mañana del
Hospital,  y se concentrarán pos-
teriormente a las puertas de la se-
de consistorial. De hecho, en la
jornada de huelga del 14-N tam-
bién acudieron a las concentra-
ción en la plaza de la Constitu-
ción, donde recogieron en apenas
un rato más de 800 firmas apoyan-
do su causa. 
Además de las reivindicaciones
comunes que comparten por el de-

terioro de la sanidad pública en to-
da la Comunidad, la gota que ha
colmado el vaso de la paciencia de
los trabajadores de Getafe es el ru-
mor de que servicios fundamenta-
les y punteros del centro, como la
Unidad de Quemados podrían de-
saparecer o trasladarse. Esta idea,
fundamentada en la memoria de
actividades de los presupuestos de
la Comunidad para 2013 en que no
aparece este servicio como sí lo
hacía con anterioridad, ha sido

desmentida por la propia gerencia
del centro, que asegura que “de
ninguna manera” se va a cerrar la
unidad. 
“Vamos a defender nuestros dere-
chos con uñas y dientes”, asegura-
ron en la asamblea tras la que se
encerraron. Los trabajadores han
creado un grupo de Facebook que
bajo el nombre El Hospital de Ge-
tafe no se vende, se defiende, ha
conseguido reunir, en apenas unos
días, más de 3.000 seguidores. 
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RAQUEL GONZÁLEZ

El Hospital de Getafe se suma 
a los encierros en la sanidad

“Pagar 500 euros por 
una habitación no es 
un alquiler social”

El PSOE denuncia que más de la mitad
de los pisos para jóvenes de Buenavista

han sido rechazados

Afortunado se podía considerar
aquel que, años o meses atrás, reci-
bía una llamada de la Comunidad de
Madrid comunicándole que era agra-
ciado con un piso de alquiler deno-
minado social o “para jóvenes”,
aquel que pese a sus reducidas di-
mensiones, se podía pagar a un pre-
cio inferior al de sus iguales en el
mercado. El problema es que cuan-
do dicha vivienda se solicitó, las con-
diciones económicas e incluso polí-
ticas, eran distintas a las actuales, y
tampoco se informó a los solicitan-
tes de que estas podían cambiar.
De optar a una vivienda pública y ase-
quible para jóvenes a encontrarse con
un alquiler que no dista en cuantía de
los convencionales. Esa es la situa-
ción en la que se están encontrando
los solicitantes de un piso con opción
a compra en uno de los nuevos desa-
rrollos urbanísticos de Getafe, el de
Buenavista. Los más luchadores rei-
vindican lo que en su día se les garan-
tizó, que el precio del módulo fuese el
del año 2004 (y no el de 2009, como se
pretende); mientras que los que no
pueden permitirse pagar los 630 euros
a los que asciende la tasa mensual
(más la subida del IVA, que les ha pi-
llado por sorpresa) han optado por
renun ciar a la vivienda. 
Las quejas, que en un principio se di-
fundieron por la red, llegaron al últi-
mo pleno municipal –propuesta por

el PSOE-, donde unánimemente se
apoyó la petición al gobierno regional
de rectificar el precio que las demás
promociones construidas mantienen.
Los socialistas recogieron el testigo
de los vecinos, que han ido rechazan-
do sus futuras posibles viviendas por
los altos precios que han alcanzado.
"El alquiler ha subido y la gente está
rechazando los pisos. El precio es
inasumible, por esa misma cantidad
pueden vivir en cualquier otro sitio",
resume Gustavo de la Vega, presiden-
te de la Asociación de Vecinos Los
Molinos – Buenavista. Concepción
Alcaide lo sabe de cerca. Cuenta que
su hija se sacó la carrera y ha empe-
zado a trabajar hace poco, pero no
entiende cómo un alquiler que se de-
nomina “social” puede costar casi 700
euros al mes: 630 de piso y 80 euros
de comunidad. “Si los jóvenes de hoy
en día cobran 1000 euros ¿cómo van
a pagar eso? Es carísimo”. Alcaide ci-
fra en “más de la mitad” los propieta-
rios que han renunciado a su piso, la
prueba está en los números de espe-
ra, “mi hija tenía en un principio el 92
y pasó al final al 32; y otro conocido
del 165 al 53”. José Manuel Vázquez,
portavoz socialista, ya confirmó este
hecho, añadiendo además que de los
252 pisos ofertados, 120 han sido
abandonados por los propios solici-
tantes; no obstante, indicó el edil, “si
la aplicación del módulo del 2004 se
llevara a cabo, la renuncia a la vivien-
da tendría un carácter retroactivo”. 

MIRIAM ERREJÓN

El PSOE municipal se acerca a 
los barrios con asambleas 

La agrupación socialista municipal
está organizando diversas asambleas
vecinales por todos los barrios de la
localidad, momento en el que los ve-
cinos pueden dar a conocer sus que-
jas para que el partido conozca, de
primera mano, las problemáticas
existentes en cada barriada. Además,
los socialistas invitan a cada vecinda-
rio a que conozca las partidas presu-
puestarias y ordenanzas fiscales pre-
vistas para el próximo año.  
Hasta el momento, se han organizado
tres de las nueve asambleas previs-
tas. Las primeras han tenido lugar en
los barrios de San Isidro, El Bercial y
Las Margaritas. 

Los barrios han propuesto sus situa-
ciones como el cierre de Polideportivo
San Isidro, la deficiente limpieza, la se-
guridad y el mantenimiento de las ca-
lles y plazas, o la necesidad de cons-
trucción de un nuevo instituto para los
vecinos de El Bercial, quienes tienen
que desplazarse a otros barrios para
poder asistir a clase. 
Algunas quejas ya han sido pro-
puestas a los socialistas, pero toda-
vía quedan por celebrar las asam-
bleas vecinales de los barrios de
Perales del Río (15 de noviembre),
Juan de la Cierva (19 de noviem-
bre), Getafe Norte (21 de noviem-
bre), Sector 3 (23 de noviembre),
zona centro (27 de noviembre) y La
Alhóndiga (17 de diciembre). 

NOELIA IÑESTA

En el UPyDía de noviembre se
reclama la falta de calefacción
del colegio Emperador Carlos V

NOELIA IÑESTA
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“Es increíble que los derechos que se
han obtenido durante 40 años se pier-
dan en los últimos meses”.“A las per-
sonas mayores no nos dejan jubilar-
nos y los jóvenes no podéis traba-
jar”.“Nos están robando el futuro”.
Éstas y otras muchas impresiones son
las que se podían escuchar ayer duran-
te la marcha que el piquete informati-
vo realizó por las calles más importan-
tes de Getafe con motivo de la huelga
general. Los piquetes iniciaron la jor-
nada de protestas a las 00.00 horas en
una marcha que congregó a bastantes
asistentes a lo largo de la calle Madrid,
aunque no se llegó a la participación
de otras convocatorias anteriores. 
A lo largo de la madrugada también
hubo grupos de piquetes en las princi-
pales factorías como EADS y John
Deere que tuvieron poco trabajo que
hacer ya que ambas empresas, de las
más grandes y con más tradición rei-
vindicativa del municipio, secundaron
la huelga prácticamente al 100%.
donde sí hubo más piquetes informati-
vos fue en las cocheras de autobuses
urbanos, con el fin de controlar si se
cumplían los servicios mínimos. Ya
por la mañana, la concentración par-
tió de la Plaza de la Constitución alre-
dedor de las 9 de la mañana, cuando
apenas había trabajadores en las insta-
laciones del Ayuntamiento y colegios
y centros sanitarios habían abierto sus
instalaciones sin ningún percance.
Los secretarios generales de la Unión
Comarcal del Sur destacaron la impor-

tancia de la dimensión social que
adquiere esta huelga con respecto a la
convocada en el mes de marzo, “por
primera vez en la historia se une la
Cumbre Social, un grupo de más de

150 asociaciones de
diversa índole. Esta huel-
ga no se hace por noso-
tros, sino por nuestro
propio país. Es muy
oportuno decir basta”,
afirmaba Juan Carlos
Ramírez (UGT), mien-
tras que Isabel Martínez
(CC OO) constataba
que “son muchas las
empresas que realizan
contrapiquetes y vulne-
ran el derecho a la huel-

ga de sus trabajadores, y también es
importante la concienciación del
pequeño comerciante, porque a él
también le afectan los recortes”.
Junto a ellos, representantes muni-
cipales y regionales de IU y del
PSOE estuvieron presentes durante
toda la noche en los diferentes pun-
tos calientes de la ciudad. 
El discurrir por la calle Madrid estuvo
caracterizado por el cánticos increpa-
dores (“banqueros asesinos”) o las

pintadas (“corruptos”).
Aunque las fuentes munici-
pales calificaron la jornada
de ayer como “sin inciden-
tes” lo cierto es que, los
pocos locales que por la
zona centro permanecían
abiertos, tuvieron que
cerrar debido a las increpa-
ciones del piquete; la sede
de Atento también recibió
una pintada en la que se leía

“contratos basura”. Los autobuses
urbanos, pese a mostrar el cartel de
“servicios mínimos” fueron otros de
los grandes perjudicados: algunos
manifestantes no solo les cortaban el
tráfico momentáneamente, sino que
les tapaban casi por completo la luna
con pegatinas. 
Sin duda, otro de los episodios menos
tolerantes con aquellos que querían
ejercer su derecho al trabajo se dio en
la galería comercial Lope de Vega, en
el barrio de La Alhóndiga, donde un
reducido grupo de huelguistas se
enfrentaron directamente a los peque-
ños comerciantes, acusándoles de no
tener conciencia social, a lo que estos
contestaban que ellos trabajan para
vivir, que nadie les ayuda y que “el
resto de puestos que están cerrados lo
han hecho por esto, porque hay
miedo. ¿Esta es la democracia de los
sindicatos?”, se preguntaban mientras
echaban el cierre. Al paso de la comi-
tiva, los getafenses fueron adhirién -
dose numerosa y pacíficamente y la
mayoría de comercios volvió a abrir
sus puertas tras el paso del piquete

informativo. A pesar de los incidentes
aislados, ha sido la huelga más pací -
fica que se recuerda y con menos
intervención policial. 
El seguimiento por parte del personal
municipal registra cifras encontradas:
mientras CC OO asegura que fue de
un 90%, el Ayuntamiento marca sus
números con una incidencia del 47%
en el Ayuntamiento, el 40% en LYMA,
el 8,5% en GISA, en ALEF el 20% y
EMSV el 70%.

MIRIAM ERREJÓN 

14-N en Getafe: 
se para la industria, transporte y

educación a medio gas y el
comercio dividido



Está preocupado por el empobreci-
miento de la población, por el paro,
por la situación social que está colo-
cando a muchas familias en una situa-
ción crítica. Por eso Gregorio Gordo,
coordinador regional de IU y portavoz
de la Asamblea de Madrid, fue uno de
los más firmes defensores de la huelga
general. “Ninguna huelga es un fraca-
so”. Aún así, teme por la situación de
los servicios públicos que sufren un
desmantelamiento sistemático. Desde
la Comunidad trabaja para tratar de
frenar las políticas del PP, aunque si-
gue estando muy cerca de la realidad
municipal de Getafe, localidad en la
que sigue viviendo y en la que desarro-
lló gran parte de su carrera política. 
Decía el Gobierno que no era
momento de hacer una huelga
general.
Habrá que hacer una huelga general
cuando no existe desempleo, cuando
la gente tiene unos ingresos aceptables
y empleo de calidad, y seguramente no
se deben hacer huelgas generales
cuando se ha hecho una reforma labo-
ral absolutamente brutal que ha recor-
tado derechos y que no ha servido
abso lutamente para nada: ni se con-
trola el déficit, ni se genera empleo. 
¿Sirven de algo las huelgas y las
movilizaciones?
Sí que sirven. Mira si no iniciativas en
que la contestación social ha tenido
respuesta como el tema de los desahu-
cios. Lástima que se hayan tenido que
echar a 400.000 familias a la calle para
que tomen conciencia. Yo lo que les su-
geriría es que recopilen todas las me-
didas que hemos llevado IU: la dación
en pago, los alquileres sociales, medi-
das en las que sistemáticamente PP y
PSOE votaron en contra. Estoy encan-
tado de que se hayan arrepentido. 
¿El PP modificará algunas de sus
políticas tras esta huelga?
Para el PP la crisis es la excusa perfec-
ta para liquidar el estado social y cam-
biar las relaciones laborales y sociales.
Pero ninguna huelga es un fracaso.
Cuanta más pobreza esté generando
más contestación va a tener. Son los
que están incendiando las calles. Al PP
le interesa que haya 5 millones de per-
sonas en el paro, porque eso significa
presionar a la baja los salarios y las
condiciones laborales de los que toda-
vía trabajan. Pretenden implantar el
modelo del siglo XIX.
En la Comunidad han presen-
tado unos presupuestos en los
que se ceban especialmente
con la sanidad.
Había que recortar 3.000 millones so-
bre los anteriores presupuestos. Más
recortes, más privatizaciones, sobre
todo en sanidad, el euro por receta...
Los presupuestos son un elemento
más que ha motivado la convocatoria
de la huelga general en la Comunidad
de Madrid.
¿Se veía venir lo que está pasando
en sanidad?
La privatización es la consecuencia de
que algo tanto básico como la salud se
mida en base a temas económicos. El
euro por receta significa poner un im-
puesto a la enfermedad: no sé si se
piensan que la gente compra medica-
mentos por distraerse. 

Asamblea sin Esperanza
¿Cómo está el ambiente por la
Asamblea desde que ya no está Es-
peranza Aguirre?
Es un Gobierno de continuidad, cam-
bian pocas cosas, excepto caracterís-
ticas personales de Ignacio González
y Esperanza Aguirre. Pero siguen por
la vía del recorte, del empobrecimien-
to. Lo único que van a conseguir es que
si ahora mismo hay un 18% de la po-
blación madrileña que está en el um-
bral de la pobreza y en riesgo de exclu-
sión social, seguramente ascienda al
20, 23, 25%. No sirve para nada, son
medidas injustas e ineficaces, porque
ni siquiera alcanzan sus objetivos. Más
y peor de lo mismo. 
¿La ausencia de Aguirre le quita
carisma al Partido Popular?
Nadie puede negar que las caracterís-
ticas particulares de Esperanza Agui-
rre son bastante peculiares. Si Aguirre
ha conseguido algo es una gran atrac-
ción mediática y el último cuento chi-
no es Eurovegas. Es una manera de
hacer política que tiene que ver poco
con la realidad que viven las personas
día a día, y sí más con su propio ego.
Es lo que denominaría una mediópata. 
¿Eurovegas se va a convertir en
rea lidad? ¿Qué puede suponer?
No es más que un intento desespera-
do por abrir una vía de escape a los
ciudadanos que no tienen ahora nin-
guna expectativa en materia de em-
pleo y políticas sociales. Sí que puede
ser una operación especulativa. Con-
fían en que se revalorice el precio del
suelo y volver a la economía del pe-
lotazo. No digo que no vayan a poner
la primera piedra el año que viene, pe-
ro también se puso la primera piedra
de la ciudad de la justicia y la segunda
está aún por poner. 
¿Desechando proyectos interesan-
tes como Carpetania?

Carpetania es la posibilidad de generar
empleo de calidad en un sector que no
tiene que ver con la ludopatía, con el
juego, con el tráfico de drogas, con el
blanqueo de dinero… sino con que un
modelo productivo que se base en pro-
ductos de alto valor añadido. Carpeta-
nia queda en un segundo o tercer lu-
gar, a veces tengo la sensación de que
lo boicotean. El futuro de los jóvenes
de la Comunidad de Madrid es ser cru-
pier o stripper
La legislatura pasada fue la de la
sanidad, esta la de la educación.
La pasada fue la de cargarse la sani-
dad y van bastante avanzados;  en es-
ta quieren cargarse la educación, y
van a un ritmo alto. El modelo de
Aguirre, el del PP en general, tiene
que ver con el desmantelamiento del
sector público. Mientras descienden
las partidas destinadas a sanidad y
educación pública, aumentan las des-
tinadas a pagar los conciertos escola-
res o sanitarios. Nosotros no nega-
mos que haya iniciativa privada, pero
el que quiera sanidad o educación pri-
vada, que se los pague. Están instala-
dos en un discurso y lo que hacen es
prostituir la palabra libertad.
IU está creciendo en votantes, ¿es-
tá sirviendo de refugio a una masa
social que quiere un cambio?
Debemos aspirar a ser la referencia
política del conflicto social. Es verdad
que desde bastante tiempo el discurso
de IU se abre cada vez más espacio,
porque estamos en la realidad de lo
que vive la gente, del conflicto social.
Me agrada subir en la Comunidad de
Madrid, pero si sigue gobernando el
PP, el drama sigue en el mismo sitio. 
El desplome del PSOE hace daño a
la izquierda. 
Evidentemente. En Andalucía no go-
bierna el PP, y no ha sido porque el
PSOE ganara las elecciones. Hay otros

sitios donde no ha sido posible. El
PSOE tendrá que tener sus debates y
sacar sus conclusiones. 
¿Y Extremadura?
Siempre he dicho lo mismo: tomó una
decisión que no se corresponde con la
política de IU. No sé si se puede decir
más alto, pero más claro no. No se
puede decir una cosa en campaña y
luego hacer la contraria. El PSOE y el
PP no son la misma cosa, más allá de
que lamentablemente hayan coincidi-
do demasiadas veces en políticas eco-
nómicas, fiscales y productivas. 
¿La relación con Tomás Gómez es
buena?
Tenemos una relación más fluida, he-
mos tenido algunas reuniones, esta-
blecimos una comisión en el ámbito
de política municipal ya que tenemos
acuerdos en algunos municipios. Se
han normalizado bastante las relacio-
nes con el PSOE de un tiempo a esta
parte. 

El caso de Getafe 
En esos acuerdos en política muni-
cipal, ¿habéis hablado de Getafe?
No porque igual que pasa en Coslada
y en algún otro municipio, no depende
de IU ni del PSM, depende de UPyD,
que es la marca blanca del PP, el salva-
vidas que pueden tener cuando no al-
cancen la mayoría suficiente. 
En Getafe IU tiene aún que pulir
bastantes problemas internos. 
IU es una organización plural. Tiene
que abordar un debate local que está
pendiente. Sin tardar mucho tiempo
se producirá este debate y cualquier
resultado que salga, significará estar
en las mejores condiciones para que
el PP no vuelva a gobernar en Getafe
en mucho tiempo. Y si es para siem-
pre mejor. 
Se ha retrasado mucho ese debate.
Recuerdo una frase del que fuera por-
tavoz del PSOE, Antonio Alonso, que
decía que hablar de lo que pudo ser y
no fue solo conduce a la melancolía.
¿Podía haberse hecho antes? Sí, claro.
Pero hay que abordarlo desde la nor-
malidad, desde el debate democrático
y no tiene por qué generar ningún trau-
ma. A lo mejor en IU se tiende a dra-
matizar. El problema de ser tan abier-
tos es que se sabe la vida interna de IU
todo el mundo. Los debates internos
nos resultan apasionantes para los que
estamos dentro, pero estoy convenci-
do que para una familia que tiene a to-
dos sus miembros en el paro, no tiene
que ser una prioridad lo que le ocurre
a la militancia de IU en Getafe.
Pero esos debates trascienden
cuando IU cambia de voto a ultima
hora para rechazar la bajada del
IBI. 
No sigo al día las cosas que pasan en
el Pleno de Getafe. En las ordenanzas
fiscales, históricamente, siempre se ha
votado abstención hasta el Pleno en el
que se aprueben definitivamente. No
me parece que dé para escribir mu-
chos libros. Lo situaría más en el ám-
bito de lo anecdótico. 
¿IU aprobará los presupuestos
del PP?
Eso corresponde discutirlo a los com-
pañeros de IU de Getafe. Me parecería
muy extraña cualquier otra votación
que no fuera ir en contra de los presu-

puestos del PP, salvo que se hayan
vuelto locos y se hayan hecho de
izquier das. A priori, sin conocer nada
más, me parece muy complicado.
Con las políticas del PP no se puede
pasar por la cabeza aprobar una ges-
tión caracterizada por la parálisis per-
manente. 
¿IU Getafe es autónoma para
decidir?
IU Getafe determina si hace pactos de
Gobierno, las ordenanzas, los presu-
puestos… el regional no puede impo-
ner ninguna decisión. Se puede valorar
y discutir pero no imponer.
También habéis recurrido los esta-
tutos de la gerencia de urbanismo
Es un modelo que puede ser válido,
pero depende del tipo de gerencia. Es-
tamos de acuerdo con ella, pero con
las alegaciones que hemos presenta-
do. Si no, no. Si quieren una gerencia
de urbanismo para hacer y deshacer a
su antojo, sin participación, sin presen-
cia de los sindicatos, con una mayoría
que no tiene en el Pleno… más vale
que piensen en otra cosa porque no
tendrá el apoyo de IU. Alguien quiere
trasladar un discurso de acuerdo PP-
IU, pero menos mal que los hechos po-
nen a cada uno en su sitio. 
Es una sombra que planea perma-
nentemente. ¿Gregorio Gordo ha
pactado en algún momento algo
con Juan Soler?
Es que me da pereza hasta a contestar
a una leyenda urbana interesada: nada,
absolutamente nada. Que haya gente
que saque deducciones porque haya
podido tener algún encuentro con
Juan Soler... Hablar no significa llegar
a acuerdos, en absoluto. Los que han
inventado la leyenda urbana, que la
justifiquen ahora. Durante algún mes
se ha estado dando vueltas, y ahora re-
sulta que IU presenta alegaciones. De
todas formas, siempre habrá gente que
si esta leyenda urbana no le ha salido
bien, ya se inventará otra. 

¿Echas de menos la política
municipal?
No. En la política municipal cumplí un
ciclo y estuve 3 legislaturas, con satis-
facciones e insatisfacciones. En vez de
resucitar constantemente personas
que hemos pasado, creo que hay que
trabajar con los jóvenes para que pue-
dan seguir relevando a las personas
que hemos estado. 
¿Y cuál será entonces el futuro de
Gregorio Gordo?
La jubilación. Si puede ser. Yo nunca
me he presentado a nada. Siempre he
participado que las decisiones que to-
ma uno son decisiones colectivas. Si
lo sigo siendo será por decisiones co-
lectivas. Estaré en IU siendo coordina-
dor o siendo militante de base. 
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“Me parecería muy extraña cualquier
otra votación que no fuera ir en contra

de los presupuestos del PP”
D.

C.

Gregorio Gordo, coordinador regional de IU y portavoz en la Asamblea

RAQUEL GONZÁLEZ

“Al PP le interesa que
haya 5 millones de

personas en el paro,
porque eso significa
presionar a la baja los

salarios”

D.C.
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Eurogestión es una de las muchas
promotoras que han llevado a cabo
proyectos urbanísticos en el nuevo
desarrollo de Los Molinos, sin em-
bargo, no es una más. Esta empresa
se ha enfrentado valientemente a los
problemas que la construcción de
las 85 viviendas que promueven han
sufrido desde hace casi dos años y
ahora su presidenta, Marisa Duro
puede confirmar que las obras se
han reanudado y avanzan satisfac-
toriamente y, si todo va a su favor,
los pisos se podrán entregar entre
febrero y marzo del próximo año.
De la crisis del sector, del nuevo ba-
rrio y de cómo ha hecho frente a las
adversidades ha podido hablar con
ella este periódico. 
Aunque afirma que no es residente
en Getafe, Duro ha vivido una parte
muy importante de su vida en la ciu-
dad, ya que estudió en el Divina Pas-
tora en su etapa infantil y en el Puig
Adam completó sus estudios supe-
riores antes de llegar a la universi-
dad. Desde entonces y hasta el día
de hoy, “he pasado de ver cómo se
hacía el Sector III para hacer yo una
promoción en Los Molinos, es curio-
so”, asegura. Apostó por un sector
estratégico, el de la construcción,
pero el tiempo que le ha tocado co-
mo responsable de esta obra es el
del fin de la burbuja inmobiliaria “en
este caso, como propiedad y como
promotora, es la primera que se está
haciendo: nos ha costado bastante y
en plena crisis. Ahora aunque la co-
sa está muy complicada sí que hay
proyectos en el aire”. Duro no se
achanta, y piensa que sí hay merca-
do de la vivienda, la prueba, dice, es
que de los 85 pisos de esta promo-
ción solo quedan por vender cinco:
“son bajos con jardín que hasta aho-
ra estaban reservados para minus-
válidos, pero ahora ya están libera-
dos, los puede comprar cualquiera”. 
Sobre el futuro ha puesto la mirada
en “Getafe y en el resto de los pue-
blos de la zona sur”. En cuanto a las
características, opina que hoy en día
la vivienda libre y la protegida se en-
cuentran bastante equiparadas en
cuanto a precios y calidades “por-
que la vivienda protegida pasa por
unos filtros más exhaustivos y rigu-

rosos que la vivienda libre, depende
más bien de los ayuntamientos. Se
está analizando la situación y esta-
mos intentando negociar con enti-
dades que tienen solares y poder así
desarrollar ese suelo”, comenta. 
Las entidades bancarias, según su
punto de vista, tendrían en este mo-
mento el poder de ejecución de las
obras, si a estas se les concediese fi-
nanciación. Cuenta que en esta pri-
mera promoción ya tuvieron dificul-
tades para obtenerla, incluso se
propuso a los vecinos que se confor-
maran como cooperativa, sugeren-
cia que declinaron, aún así, y con
unas condiciones estrictas de con-
tratación consiguieron el presupues-
to correspondiente. “Existe un de-
clive en el sector porque las propias
entidades financieras no están per-
mitiendo toda la fluidez, bajo mi
punto de vista. Particularmente, los
bancos y cajas se han quedado con
muchas viviendas y eso hace que la
vivienda de segunda mano se haya
abaratado, porque si ellos financian,
financian lo que tienen, lógicamente.
Pero en desarrollos de vivienda
nueva se venden cosas, han bajado
los precios: mercado hay y gente
interesada en comprar también.
Es a otro ritmo, más lento, pero si-
gue habiendo personas que quie-
ren comprar viviendas”.

Un conflicto que 
se llevó a Pleno municipal
Eurogestión se ha enfrentado desde
el pasado mes de marzo con proble-
mas con la que hasta hace tres meses
aproximadamente fue su constructo-
ra. Las obras no se realizaban en el
tiempo previsto, hasta el punto en el
que se llegaron a paralizar casi por
completo este pasado verano. Con
trámites judiciales de por medio y los
vecinos indignados por el retraso –las
viviendas se tenían que haber entre-
gado el pasado mes de agosto–, la úni-

ca vía que encontró Duro fue apelar
a la administración local (Comunidad
de Madrid y el propio Ayuntamiento
son responsables de la adjudicación
de los terrenos, en un 60 y un 40% res-
pectivamente), que afortunadamente
accedió, a través de una proposición
del PSOE en el Pleno municipal, a
ejercer de mediador en este conflicto.
Afortunadamente, con encierro de 8
días de la propia Duro en la obra, y
varias reuniones de las partes, la an-
tigua constructora salió del proyecto
urbanístico, y ahora la construcción

de las viviendas se lleva a cabo con
otra empresa nueva, Oligarri, que “es-
tá ejecutando la obra con rapidez. Es
como haber pasado de la noche al día
y de la oscuridad a la luz. Ha sido una
aventura en parte dolorosa, pero tam-
bién satisfactoria porque la hemos sa-
cado adelante incluso con todos los
impedimentos. Y ahora mismo da
gusto ver que todos los clientes que
están yendo están saliendo conten-
tos”. Por y para ellos, comenta Duro,
ha sido esta lucha, “se está intentado
dar a todos los clientes la información
de ese proyecto que tenemos, de todo
lo que se está haciendo, que la infor-
mación sea fluida para todos. Ahora
mismo estamos en la labor de ha-
cer un piso piloto para que los pro-
pietarios puedan verlo decorado” y
previsiblemente, avanza la promo-
tora, “para el mes de diciembre
queremos darles toda la informa-
ción, la dirección facultativa y los
cambios que se han tenido que pro-
ducir, y de alguna forma para que la
gente, los compradores que han te-
nido mucha paciencia, vean ese es-
fuerzo recompensado”. La mejor
recompensa a esa paciencia, sin du-
da, serán sus pisos, “así que cuando
demos las llaves vamos a hacer una
fiesta estupenda”, concluye orgullo-
sa su promotora. 

“Hemos decidido cobrar según
el módulo de 2004”

Marisa Duro es la propietaria de la promotora Eurogestión & Consulting, que ha desarrollado 
85 viviendas en el nuevo barrio de Los Molinos

MIRIAM ERREJÓN

Una promotora comprometida 
con sus clientes y consciente de la crisis

La promotora afirma tajante que ellos están dispuestos a adecuar los precios con respecto a los
compradores potenciales, prueba de ello es la aplicación del precio por módulo del año 2004 en vez del
2009, el que les correspondería pagar a los propietarios en este momento. “A todos los clientes
podríamos aplicarles el módulo 2009 y les comunicamos por escrito que les vamos a mantener el
precio de 2004/2005 y van a pagar el precio de cómo estaba. Un 25% menos de diferencia, más
barata. La Comunidad de Madrid nos permitiría que cobráramos al 2009, pero nosotros hemos
decidido no hacerlo aunque va en nuestro perjuicio. Somos buena gente, porque dejamos de cobrar y
estamos pagando intereses del banco que nos está costando porque se van a entregar más tarde las
viviendas”. La subida del IVA (del 4 al 10 %) también les repercutirá a los futuros vecinos, pero ella
recomienda acogerse a la deducción fiscal que finaliza el 31 de diciembre, “todo lo que se tribute este
año, tributamos al 4%, mientras que el año que viene habrá que pagar el 10%. A nosotros muchos
clientes nos van a dar cantidades para pagar al 4 %”. 



Parece que la solidaridad mueve
montañas. Este año, la II Ruta del Pu-
chero, que se celebrará en Getafe en-
tre los días 16 y 25 de noviembre, tie-
ne un propósito solidario. Tal y como
afirma Alejandro Rodríguez, presi-

dente de ACOEG (Asociación de Co-
merciantes y Empresarios de Getafe):
“este año, dada la situación económi-
ca que hay, hemos querido donar una
pequeña parte. Aunque el mundo de
la hostelería no está para hacer gran-
des esfuerzos, hemos querido dar una
pequeña ayuda a Cruz Roja, que falta

les hace”.  Un pequeño gesto de soli-
daridad que proporcionará 50€ por
cada local inscrito. Casi 3.000 euros.
Este año, este evento ha tenido una
gran aceptación entre los empresa-
rios y hosteleros de Getafe, ya que se-
gún afirma Rodríguez: “La ruta del pu-
chero nos propone 57 sabores

distintos, 57 bares de todo Getafe.
Desde Perales del Río, hasta Centro,
El Bercial… tocamos todos los ba-
rrios de Getafe. Después de 57 ins-
cripciones hemos tenido que parar
porque no podíamos abarcar más. Es-
peramos que para el año que viene
podamos contar con más locales ya
que este año ha tenido una acepta-
ción increíble en todos los lados”.
Una ruta que tiene como propósito
principal dar a conocer la gastro-
nomía de Getafe, “pero también
hay platos de todos los rincones
de España, aunque el cariño y las
manos las va a poner el cocinero o
cocinera de Getafe, cocinando pla-
tos totalmente variados como pa-

tatas con chocos, fabada asturia-
na, cocido… de todo un poco”.
ACOEG ha colaborado en alguna
ocasión en las recogidas de alimentos
para ayudar a los más necesitados,
por ello Alejandro Rodríguez se
muestra satisfecho con los objetivos
de la ruta ya que confirma que “es una
buena idea, porque a la gente le hace
falta la comida, pero también tene-
mos que ver que los niños necesitan
potitos, pañales, etc. Así que si pode-
mos colaborar con lo más mínimo, y
encima te lo estás pasando bien,
mientras estás tomando algo con tus
amigos, una pequeña cantidad de di-
nero, que no te supone nada al año,
se puede destinar a una buena causa”. 
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La II Ruta del Puchero,
presente en todos 

los barrios
Se celebrará entre el 16 y el 25 de noviembre

APOYANDO AL BALONCESTO ADAPTADO. Felipe Reyes e
Iñaki de Miguel vivieron la experiencia de sentarse en una
silla y lanzar a canasta en la visita que realizaron al club 
CID Getafe Casa de Murcia. Los dos exdeportistas
compartieron con los jugadores de la entidad un rato de
entrenamiento en el que pudieron conocer de primera mano
el trabajo que realizan.



Le remito la presente por si fuera
de su interés y de sus lectores los
siguientes hechos, circunstancias
y padecimientos vividos y sufri-
dos, que me han acontecido en re-
cientes fechas.
En el año 2010 sufrí un accidente
laboral, consecuencia del mismo
pase a situación de baja siendo la
misma calificada como de contin-
gencia por enfermedad común en
vez de profesional por accidente
laboral. El daño sufrido en mi
hombro derecho tenia causa, se-
gún la Mutua del Trabajo, en una
hasta la fecha desconocida, mal-
formación congénita.
Las secuelas del accidente me
ocasionaron una importante limi-
tación en la movilidad del brazo
derecho y, pese a la rehabilitación
y tratamiento médico, no conse-
guí mejorar la movilidad ni tam-
poco que remitieran los fuertes
dolores.
Como último recurso ante la fal-
ta de mejoría, por prescripción
médica, me sometí a operación
quirúrgica. En la mesa de opera-
ciones se cambió el diagnostico
al observar que el accidente ha-
bía desgarrado todos los tendo-
nes del hombro derecho (rotura
masiva) y los mismos debían ser
reconstituidos, tras lo cual des-
pués de un año sufriendo dolo-
res solo he recuperado una lige-
ra movilidad del miembro
afectado pero que la misma es

tan insignificante que me impo-
sibilita para poder realizar traba-
jo alguno e incluso tareas coti-
dianas. Lavarme los dientes,
atarme una zapato, abrazar a mis
hijas es un autentico desafío.
Hasta estas líneas pese a la des-
gracia sufrida creía que nada más
podía acontecer. Craso error. Ha-
ce dos meses recibí una atenta
carta del INSS por la cual se me
comunicaba que se había resuelto
suspender la prestación de inca-
pacidad que venia percibiendo
(900 euros). Único sustento de mi
familia (dos niñas). Y más, tam-
bién archivaban el expediente de
reconocimiento de una más que
posible pensión por incapacidad.
Argumentos jurídicos, uno y con-
tundente: según la legislación
aplicable. ¿Cuál? A la fecha es un
misterio. La causa, una deuda de
hace más de cuatro años con la
Seguridad Social. 
Añada que de forma sorpresiva
me habían embargado la cuenta
donde me ingresaban la pensión y
donde abono los gastos de mi ca-
sa y familia. Con doce euros en el
bolsillo me dejaron.
Fui a la Seguridad Social para po-
der conseguir un acuerdo para ha-
cer frente a la deuda. Expuse mis
circunstancias económicas y fa-
miliares. Legalmente no puedo
trabajar (baja médica) y tampoco
puedo pagar porque me han em-
bargado la cuenta y suspendido la

prestación. Explico que si llego
aun acuerdo con la SS me resti -
tuirán la prestación y podré pa-
garles. Me dicen que ingrese 6.000
euros y hablamos, les digo que
¿de dónde?, me bajan a 3.000, les
digo ¿cómo?, al final, a modo de
gracia, me dicen que 700, los cua-
les tras una suscripción casi po-
pular consigo reunir. Llego a un
acuerdo ¿leonino?, y veo una pe-
queña luz en este inmenso túnel.
Salgo corriendo hacia el INSS con
mi certificado de estar al corrien-
te de deuda con la SS y solicito

que reanuden la prestación. Y ahí
me caigo de espaldas, me dicen
que pueden tardar 45 días en con-
testar y que lo ven difícil porque
ahora ya no vale.
Hago cálculos 750 embargados +
700 entregados + 45 días de espe-
ra (entre los cuales esta el primer
vencimiento de acuerdo) + dos
meses ya sin hacer frente al alqui-
ler vivienda + baja de gas + debo
a medio barrio para dar de comer
a mis hijas+++++++++. No estoy
indignado, estoy hasta…
En mi caso no es que no haya

trabajo: es que no me dejan ni
puedo trabajar, no es que pida li-
mosna es mi derecho el poder
ser beneficiario de una pensión
de incapacidad.
Nunca he sido un llorón, sé que
no es el único caso en Getafe y
por tanto que seguro que habrá
más en la Comunidad de Madrid
y resto de España, mientras los
bancos son convenientemente
auxi liados millones de ciudada-
nos sufrimos las consecuencias.
Tal vez sea la hora.

Pedro
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Hace tiempo acudí a urgencias con mi hija por un
esguince. Estuvimos mucho rato esperando y cuan-
do nos atendió la doctora tenía cara de pocos ami-
gos. Con el ceño fruncido, golpeaba con sus dedos
el teclado del ordenador sin mirarnos. Un enferme-
ro le pidió ayuda y ella le derivó a otro médico, ar-
gumentando que era su tiempo de descanso y aun
así estaba atendiendo a pacientes debido al retraso
en la consulta. Ese comentario me hizo sentir em-
patía y recordé una frase del Dalai Lama que invita
a sonreír "nadie tiene tanta necesidad de una son-
risa, como aquel que no sabe sonreír a los demás”.
Cuando la doctora me extendió el informe le brindé
una sonrisa y me sorprendió ver cómo se transfor-
mó su cara al sonreírme ella también. Mi sonrisa hi-
zo que cambiara su actitud. Pregunté dónde debía
ir para el vendaje y con amabilidad me acompañó
hasta la puerta de la sala. Desde entonces no subes-
timo el valor de un pequeño gesto amable.
Ser amable y generoso nos hace felices pues per-
cibimos a los demás más positivamente, fomen-

tando la sensación de interdependencia y colabo-
ración, disminuye el malestar ante el sufrimiento
ajeno, aumentando la confianza, el optimismo y
la sensación de sentirse útil. Puede desencadenar
una cascada de consecuencias sociales positivas:
hace que caigas bien, que te aprecien y te mues-
tren gratitud, satisfaciéndose las necesidades de
comunicación y amistad.
La amabilidad es beneficiosa para el que la recibe
y para el que la practica, aunque para aumentar la
felicidad hay que ser más amable que habitual-
mente. La investigadora Sonja Lyubomirsky pro-
pone elegir un día a la semana para hacer un gran
acto amable nuevo y especial, o de tres a cinco
pequeños. 
En la variedad está el gusto, no vale repetir siem-
pre lo mismo: regala tiempo, sorprende y entrena
la compasión. Quizás inicies una cadena con tu
amabilidad; quien la reciba puede sentir alegría y
devolver el favor a otras personas. Empieza sien-
do más amable contigo mismo.

en positivo

El poder de la amabilidad

JOSÉ ENRIQUE LEÓN SANTOS. Psicólogo

La Ruta de la MemoriaLa Ruta de la Memoria

¿En qué momento se empezó a hacer popular
la superstición que dice que abrir paraguas en
los espacios cerrados trae mala suerte? No se
sabe si en la instantánea que hoy se muestra
existiría, pero más bien , por los que conocieron
en su día la iglesia -también llamada ermita- de
San Rafael podrían decir que esta construcción
no estaba precisamente bien techada, hasta el
punto que las escenas de los feligreses con los
paraguas en el interior del templo eran muy co-
munes. “¡Las famosas goteras!” o “si estamos
hablando de paraguas en la iglesia, tiene que tra-
tarse de San Rafael, sin duda alguna”, son los
comentarios de aquellos a los que se les hace
referencia esta iglesia, hoy derruida, como re-
cuerda el padre Pedro Cid, sacerdote de Nues-
tra Señora de Fátima: “Estaba tan deteriorada
que se permitían los paraguas en el interior”. Las
anécdotas infantiles son las más escuchadas en
torno a este templo, como la que relata que “el
techo tenía tantos agujeros que cuando se nos
colaba alguna pelota, nos colábamos por la ven-
tana para recuperarla. También jugábamos de
pequeños en la pared posterior al frontón”.  Al-
fonso Esteban recuerda con cariño que en la er-
mita“había una especie de baúl de grandes di-
mensiones, y bien conservado,que servía para

nuestros juegos, nos ocultabamos en su interior
y aprovechando la caída de la tarde salíamos del
baúl, asustando a algún que otro fisgón que
curio seaba alrededor. La ermita era un símbolo
para un barrio constituido y fundado por gente
humilde y honesta, que en gran parte construían
las viviendas sus propios moradores”. Esteban

habla de su barrio, el de la Alhóndiga, y el desa-
rrollo que este tuvo “con la llegada del ferrocarril
este singular barrio gano en categoría, gracias a
un personaje poco conocido y con calle dedica-
da como fue Fernando Barrachina,empleado
del ministerio de Fomento que casó con una ge-
tafeña, propietaria de los terrenos que cedió pa-

ra la ordenación urbana,promoviendo gran par-
te de ese sector a la construcción de viviendas
para los empleados ferroviarios”. Unido al re-
cuerdo, siempre entrañable hacia Don Rufino,
conocido popularmente como “el cura rojo”, un
sacerdote que fue de los más reivindicativos y
entregados a los más necesitados de la ciudad,
Esteban también tiene presente otro elemento
unido a la iglesia, “aquel pozo cegado, conocido
como el del Tio Raimundo, que era nuestro ob-
servatorio infantil, donde agazapados veíamos
pasar por una senda a la gente que desde la par-
te de arriba,calles Ruiseñol,Galdós,Bretón...to-
maban este atajo para llegar a la calle Almagro
y calle Eugenio Serrano, y de ahí al centro del
pueblo. “De este pozo”, comenta, “conservo una
especial anécdota en un frío y copioso mes de
diciembre, días antes a la Nochebuena, tenien-
do a la nieve como elemento principal, donde
la ermita fue, el punto de referencia para apostar
quien daba más vueltas a ella en una imitación
al más caprichoso estilo de maratón”.
La ermita antigua fue derruida y en su lugar se
construyó la moderna iglesia de San Rafael, “al
obispado no le merecía la pena ni restaurarla
porque el valor arquitectónico era escaso. Lo
único que conservaron fue la campana y el re-
tablo de aires barrocos”, añade otro vecino. Sin
embargo, sus recuerdos siempre perdurarán.

Con paraguas dentro de la iglesia:
Las goteras de San Rafael

MIRIAM ERREJÓN

rostros de la crisis

Un accidente laboral y
una deuda con la
Seguridad Social

Foto y cometarios publicados en el grupo “Barrio de La Alhóndiga - San Isidro” en Facebook



25 años marcan, sin duda, una etapa
en la vida de cualquier persona. En la
de Roberto Verino, han supuesto su
puesta en marcha, consolidación y
éxito como uno de los más prestigio-
sos y reconocidos diseñadores de
este país, y como tal, puede presumir
de haber expuesto algunos de sus
diseños como verdaderas piezas de
arte. Tras hacerlo hace 5 años en el
Museo del Traje de Madrid, ahora El
Corte Inglés de El Bercial, rinde
homenaje al modisto gallego en la
exposición Roberto Verino, 25 años
de moda, una muestra que recoge
algunas de las prendas que más han
significado en la trayectoria artística
del diseñador y otras que evidencian
el estilo que tanto le caracteriza,
desde que en el año 1982 sacara una

de las primeras colecciones de pret a
porter en España. 
¿Cómo está representado este
cuarto de siglo en el mundo de la
moda en esta exposición?
Es una de las colecciones más boni-
tas que ha hecho El Corte Inglés: cele-
brar los 25 años en la moda aquí es un
lujo. Esta colección son 30 años de mi
vida, en total, 60 colecciones. La
muestra tiene la posibilidad de sor-
prender, de emocionar y de seducir, y
esta es la prueba de que hay un estilo
Roberto Verino que tiene mucho que
ver con la funcionalidad, la búsqueda
de la calidad y sobre todo con que los
hombres y mujeres se sientan guapos
para sentirse seguros de sí y tener
capacidad de disfrutar el día a día. 
¿Cómo es la evolución del mundo
de la moda en este tiempo?
He querido ser fiel a ese concepto de
intemporalidad, un fiel reflejo de
cómo ha evolucionado la sociedad
española en este tiempo. El estilo

intemporal es lo que más me caracte-
riza. Hay un sentido estético que
busca poner en valor a las personas,
que no busca solamente hacer pro-
puestas impactantes. Siempre me ha
parecido muy importante que en vez
de un gasto fuera una inversión adqui-
rir la ropa. Nunca tu autoestima se
crece como cuando llevas piezas que
son casi únicas.

La próxima colec-
ción primavera-
verano 2013 tiene
un estilo flamenco…
Había que evidenciar
que como españoles
necesitamos defen-
der lo que nos corres-
ponde y sentirnos
orgullosos de ser
españoles, mirar
hacia adentro para
poner en valor lo
nuestro, que tiene
mucho mérito. En

este momento nos hace falta orgu-
llo de país y nos hace falta defender
lo que nos caracteriza para tener un
sello de identidad en los mercados
internacionales, donde la marca
España es muy apreciada. 

El arte de la magia llega al Teatro
García Lorca de Getafe el próximo
sábado, 24 de noviembre. Un espec-
táculo de Jorge Blass que recoge los
mejores momentos y efectos de su
repertorio en los últimos años. Una
actuación que se comprime en una
hora y media, tiempo suficiente para
que toda la familia disfrute de
“magias de apariciones, desaparicio-
nes, levitaciones… todo ello con una
puesta en escena muy del siglo XXI.
Es mi visión de cómo debe ser la
magia hoy día” explica Jorge Blass. 
Una magia muy cercana con el
público y de mucha interacción,
donde niños y adultos juntos pue-
den hacer un truco. “Se les entregan
unas tarjetas y ellos mismos se con-
vierten en magos” comenta Blass.
El arte de la magia es un espectá-
culo imprevisible en el que pode-
mos ver, tal y como explica Blass,
“una tormenta de nieve que inunda
todo el teatro; hay momentos en los
que sube el público al escenario,
participan y ocurren cosas diverti-

das y otras veces misteriosas”. 
El objetivo primordial de este espec-
táculo es sorprender y proponer un
momento de ilusión. Un fin que se
está convirtiendo en ardua tarea para

los ilusionistas, ya que
“dejar alucinado al público
es cada vez más difícil. Lo
más importante siempre es
la sorpresa, es el reto para
los magos de ahora: sor-
prender a un público que
con solo pulsar un botón se
puede comunicar con
Australia. Un reto apasio-
nante que se puede conse-
guir. Aún con las tecnologí-
as que hay al alcance de
todo el mundo podemos
hacer cualquier juego de
magia y dejarle alucinado”
destaca Blass. 
Según explica Jorge Blass,
los magos están renován-
dose constantemente, cam-
biando sus métodos, las
presentaciones y las pues-
tas en escena. “Antes utili-
zaba cartas, ahora utilizo

teléfonos móviles. Los trucos son
nuevos, se reinventan. El objetivo de
ello es proponer un momento de ilu-
sión. Los magos siempre hemos tra-
bajado con los deseos, con los sue-

ños del público. En la Edad Media los
magos hacían aparecer de sus chiste-
ras un conejo porque la gente pasaba
hambre. Yo multiplico el dinero con
la intención de materializar ese
sueño”. 
Una actuación que viene pisando
fuerte y deseando que todos aque-
llos que pasen por el García Lorca,
según afirma Blass “olviden todos
sus problemas, disfruten y se rían.
El público cada vez interactúa más.
Antes a la gente le costaba mucho
dejarse llevar. Quien va al teatro
quiere disfrutar y alguno que otro
pillar el truco”. A pesar de que el
objetivo principal es que el público
se divierta, Blass afirma que “es
muy distinto el espectáculo según
del país. Tenemos que adaptar algu-
nas cosas puesto que las costum-
bres cambian mucho de un país a
otro, a pesar de que el lenguaje de
la magia es universal. No entiende
de fronteras, idiomas, edades o
sexo”. 
A pesar de que la magia no entiende
de idiomas, Blass confiesa que le
gusta mucho actuar para los niños,
pero “los adultos a pesar de que son
personas racionales te demuestran
que pueden volver a ser niños”. 
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Raciones Variadas · Menú del día
Menú especial y grupos · Desayunos

Sándwiches, tostas y mucho más

TU nuevo SITIO 
EN GETAFE CENTRO

91 665 09 55
C/San Eugenio,1 (Pza. Canto Redondo)

lasventasdegetafe@gmail.com

b a r e s  y  t a p a s

MIRIAM ERREJÓN

NOELIA IÑESTA

“El lenguaje de la magia no entiende de
fronteras, edades o sexo”

Jorge Blass actuará en el García Lorca el 24 de noviembre

“En este momento nos hace falta orgullo de país, y
defender lo que nos caracteriza”

El diseñador Roberto Verinopresentó en El Bercial la exposi-
ción que recorre sus 25 años en el mundo de la moda

EL ARTE DE LA MAGIA
TEATRO GARCÍA LORCA. 
Calle Ramón y Cajal, 22.

Sábado, 24 de noviembre. 20.00 h.

ROBERTO VERINO
El Corte Inglés El Bercial
Hasta el 25 de noviembre



El próximo sábado, 17 de noviembre,
a las 20.00 horas la Coral Polifónica de
Getafe lleva al escenario del Teatro
Federico García Lorca una represen-
tación escenificada, Coros de
Zarzuela. Un acto que será acompaña-
do por un grupo instrumental y una

bailarina. “En este concierto haremos
un recorrido por los números más
famosos de la zarzuela como El barbe-
rillo de Lavapiés, El Rey que rabió, La
verbena de la Paloma… Un espectá-
culo en el que el coro no está de mane-
ra estática sino que tiene ciertos movi-
mientos muy sencillos” afirma Carlos
Díez, director de la Coral Polifónica. 
Un escenario que estará ocupado por
unas 60 voces, un grupo instrumental
de 10 músicos y una bailarina. Carlos
Díez explica que “la escena estará a
cargo de Juan Diego Bueno y Lydia
García es la bailarina” quienes ayuda-
rán a amenizar la tarde.
Tras este concierto, la Coral
Polifónica, que celebrará su 25 aniver-
sario el año que viene, participará
junto con la Banda Municipal de
Música en el concierto de la
Constitución previsto para el próximo
6 de diciembre en el Teatro Federico
Lorca, y el 22 de diciembre en el
Oratorio de Navidad que se celebrará
en la Catedral. Unos conciertos que
están dirigidos por Carlos Díez, quien
es el encargado de “elegir las piezas
viendo las posibilidades del coro, las
posibilidades económicas y el tipo de
concierto que se vaya a hacer” según
afirma él mismo. 
Una agrupación que a lo largo de sus
casi 25 años ha conseguido establecer
un repertorio habitual para cada tipo
de acto, pero que su director, quien
lleva dos años al mando de la Coral,
explica que “estoy intentando cambiar
el repertorio y hacer algo diferente,
para poder montar cada año cosas
nuevas aunque tengamos que comple-
tarlo con repertorio antiguo”. 

Con motivo de Santa Cecilia, la patro-
na de los músicos, el Teatro Federico
García Lorca se viste de gala para
acoger en su escenario el tradicional
concierto de la Banda Municipal de
Música de Getafe. Será el próximo
domingo, 18 de noviembre, a las 20.00
horas. Una actuación habitual, ya que
se viene celebrando anualmente
desde que la banda comenzó su acti-
vidad, allá por 1984. 
Una agrupación musical que está
compuesta por 100 músicos de unas
edades comprendidas entre los 12 y
los 70, quienes interpretan unos esti-
los muy variados bajo la directrices
de Francisco Aguado, quien como
director y responsable artístico de la
banda elige el repertorio que inter-
pretan en cada acto viendo las posi-
bilidades que hay según la composi-
ción de la banda. 
Según Francisco Aguado, el próximo
18 de noviembre “podremos ver un
programa muy variado. Se van a
tocar obras de Amando Blanquer,

Chopin, Beethoven, etc. pero habrá
también una segunda parte de inter-
pretación de solistas acompañados
por la banda. Un concierto tradicio-
nal que se lleva haciendo desde que
nació la banda”. 
La Banda Municipal es una de las
agrupaciones encargada de actuar en
las fiestas locales, en algunos de los
conciertos organizados en el Teatro
Federico García Lorca y como repre-
sentante de la ciudad en algunos cer-
támenes musicales, donde interpre-
tan piezas musicales de todas las épo-
cas, pero haciendo hincapié en la
época romántica, pero básicamente
se centran en el estilo del siglo pasa-
do. Tal y como afirma Aguado, “en el
concierto de Santa Cecilia habrá una
obra de este siglo, aunque a veces se
toca repertorio totalmente actual,
dependiendo del acto”. 
Uno actos que la agrupación va pre-
parando constantemente sin fijarse
en la fecha de sus actuaciones. Así lo
explica Francisco Aguado, “la banda
tiene ensayos no solamente pensan-
do en esta actuación sino que se van

ensayando futuros pro-
gramas. Se va mirando el
repertorio y poder tener-
lo medio preparado para
cuando la fecha del con-
cierto esté más cerca”.

tEatro
PinocHo
Teatro García Lorca
Domingo, 18 de noviembre. 12 h.
BanDa DE MÚsica DE GEtaFE. 
Teatro García Lorca
Domingo, 18 de noviembre. 20 h.
aLBaQUias tEatro
CC San Isidro
Lunes, 26 de noviembre. 18.00 h. 

PoEsÍa
HoMEnaJE a JosÉ HiErro
CC La Alhóndiga
Jueves, 22 de noviembre. 18.00 h.
HoMEnaJE a JosÉ HiErro
CC San Isidro
Martes, 27 de noviembre. 18 h.

MÚsica
Los rEcicLaos
CC La Alhóndiga
Viernes, 16 de noviembre, 19 h. 
oLivEnZa
Fender Club
Sábado, 17 de noviembre, 22.30 h. 
coros DE ZarZUELa. coraL
PoLiFÓnica DE GEtaFE.
Teatro García Lorca
Sábado, 17 de noviembre, 20 h.
conciErto santa cEciLia. BanDa
MUniciPaL DE MÚsica.
Teatro García Lorca
Domingo, 18 de noviembre, 20 h.
coros DE ZarZUELa. coraL
PoLiFÓnica DE GEtaFE.
CC Cerro Buenavista
Martes, 20 de noviembre. 
ronDaLLa DEL cEntro cÍvico
cErro BUEnavista
CC Cerro Buenavista
Jueves, 22 de noviembre, 19 h.
niÑos MUtantEs
Teatro García Lorca
Viernes, 23 de noviembre, 21 h.
DaniEL oYarZaBaL Y carLos MEna
Catedral de Santa María
Magdalena
Sábado, 24 de noviembre, 20 h.
orGan trio. FUnKY orGan GroovE
anD soUL-JaZZ.
Fender Club
Sábado, 24 de noviembre, 22.30 h.
ZaHara
Teatro Federico García Lorca
Viernes, 30 de noviembre, 21 h.

LitEratUra
EncUEntro con ana GorrÍa
Centro de Poesía José Hierro
Jueves, 15 de noviembre. 19.30 h. 

PonEncias
EMiLia ParDo BaZÁn (1851-1921)
CC Cerro Buenavista
Jueves, 15 de noviembre. 18.30 h.
FUtUro DEL FErrocarriL
Local Ágora Getafe
Jueves, 15 de noviembre. 19 h.
saHaraUis
CC Cerro Buenavista
Martes, 20 de noviembre.
GaUGUin
Fábrica de Harinas 
Viernes, 23 de noviembre. 
PrEsEntaciÓn DE nUEvE PiEZas DE
FUGa Y trEs DivErtiMEntos
Centro de Poesía José Hierro
Lunes, 26 de noviembre. 20 h.
rosa ParK (1913-2005)
CC Cerro Buenavista 
Jueves, 29 de noviembre. 18.30 h.

EXPosicionEs
Historia DE casa En GEtaFE
CC La Alhóndiga
Lunes 26 de noviembre al 5 de
diciembre. 

EsPEctÁcULos
MaGia. JorGE BLas
Teatro García Lorca
Sábado, 24 de noviembre, 20 h. 

convocatoriasc o m p r o  o r o
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d e j a r  d e  f u m a r

La Banda Municipal conmemora
el día de Santa Cecilia

NOELIA IÑESTA

b o u t i q u e  e r ó t i c a  

La Coral
Polifónica lleva al
escenario Coros
de Zarzuela

NOELIA IÑESTA

CONCIERTO DE SANTA CECILIA.
BANDA DE MÚSICA MUNICIPAL
Teatro Federico García Lorca. 

Domingo, 18 de noviembre, 20.00h. 

COROS DE ZARZUELA VERSIÓN
ESCENIFICADA

Teatro Federico García Lorca.
Sábado, 17 de noviembre, 20.00 h. 
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El Desván de Carol
Si la creatividad y la imaginación se

vendieran sería aquí

Mimo, detalle y buen gusto podrían definir en pocas
palabras la esencia de El Desván de Carol, un espacio
que reivindica el espíritu mañoso de las mercerías de
antaño, pero tiene muy en cuenta las últimas tendencias
en moda, complementos y decoración. Entrar en el
local transporta a un cajón de sastre, nunca mejor dicho.
La sastre, en esta ocasión, es la propia Carol, una ena-
morada de las manualidades entendidas en su concepto
más amplio: desde la costura al maquillaje. “Quise reunir
en una tienda todo lo que me gusta”, resume. “En Getafe
no hay nada parecido: las mercerías tradicionales han
ido cerrando por jubilación y para las manualidades
quería buscar artículos que no estuviesen en otros luga-
res, que fuesen distintos”, cuenta muy ilusionada Carol,
que define a su negocio como “totalmente familiar”. La
explicación es sencilla: “no habría podido hacerlo sin mi
pareja, que hoy es mi socio y fue el que me animo a crear
el negocio, y sin mi familia” que la ha ayudado a montar
absolutamente todo lo que puede verse en el cuco local.
Su mano derecha en lo referente a la atención al público
es su hermana Ana, de manera que todo queda en casa.
Y precisamente ese espíritu cercano es el que se respira
en El Desván, por parte de ellas y también por los clien-
tes, que les han sorprendido “por la calidez, la amabili-
dad, y la buena acogida que hemos tenido”. 
Tanto es el cariño, cuentan las dos, que la frase más
escuchada es “dan ganas de quedarse aquí”. Ellas han
sabido responder a esa petición creando una serie de
cursos que imparten profesores expertos en el propio
local de lunes a sábado. Los mensuales son de patch-
work, manualidades y ganchillo, y también los hay
monográficos, de tres horas de duración y temática

variable: desde taller de tocados a decoración de galle-
tas o automaquillaje (próximamente), con un precio que
oscila entre los 35 y los 45 euros. “Es un verdadero lujo
trabajar para uno mismo y en lo que más te gusta” valora
Carol, que confiesa que tras una trayectoria laboral en el
sector comercial y un periodo de paro, decidió no sin
miedo, embarcarse en esta preciosa aventura, “la inver-
sión es complicada en los tiempos que corren, pero aun-
que al principio la gente me decía que estaba loca, afor-
tunadamente me he sentido muy arropada”. 
Su escaparate, que han cuidado con el máximo mimo,
pretende ser una pequeña muestra de todo lo que el
cliente puede encontrar en el interior: productos de mer-
cería tradicional, lanas, tejidos de patchwork (una rela-
tivamente recién conocida técnica de confección ame-
ricana en España mediante la cual se crean colchas a
base de piezas de distintos colores, eso sí, con una téc-
nica muy definida y materiales específicos que hasta
están abanderados por diseñadores propios, como
Tilda), también disponen de objetos de decoración en
madera, o sets de regalo para todos los gustos y edades,
“los de bodas y bebés se venden muy bien”, que tienen
previsto especializar y ampliar de cara a las navidades,
o que incluso se pueden personalizar a gusto del cliente.
El éxito está asegurado, y si se duda, el asesoramiento
de Carol y Ana hará el resto. Opciones con las que que-
dar de maravilla no faltarán, sin duda alguna.

El Desván de Carol
C/Ramón y Cajal, 8

Horario: de lunes a sábado de 09.30 a 14.00 h. 
y de 16.30 a 21 h. Domingos cierra.

Especializada en pachtwork, mercería, 
manualidades y regalos

MIRIAM ERREJÓN

De series y televisión

The Good Wife
Sigue a Alicia Florick (Juliana Marguilles)
una mujer recién divorciada que vuelve al
trabajo en un bufete de abogados en
Chicago. Actualmente se esta emitiendo
la tercera temporada y tanto crítica como
audiencia la califican como el mejor drama
legal actualmente en el aire. Otros actores
son Alan Cumming y Christine Barinsky.
Se emite regularmente en Fox.

Dexter
Un asesino en serie
que solo mata a otros
asesinos  y además
es policía. Con un
reparto de lujo enca-
bezado por Michael
C. Hall Dexter es la
mezcla perfecta de
adrenalina suspense
y humor. Se emite en
Fox Crime.

The Walking Dead
En un mundo desolado por un virus que
convierte a la gente en zombies un grupo
de supervivientes encabezado por el she-
riff Rick Grimes (Andrew Lincon) inten-
tan buscar respuestas y abrirse paso en
el Apocalipsis. 
Producida por Frank Darabont (Cadena
perpetua) y basada en el comic del
mismo nombre escrito por Robert
Kirkman. 

Javier Prieto

F. 
He
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The Wire (Bajo escucha) 2002-2008
The Wirees una serie de la cadena estadou-
nidense de pago HBO (Juego de Tronos,
Deadwood, Los Soprano) la cual es sinónimo
de calidad. Esta serie esta creada por el
periodista y escritor de Baltimore David
Simon (Generation Kill, Treme)  trata de las
calles y la gente de esta ciudad mirándolo
desde diferentes puntos de vista, de trafi-
cantes a policías, políticos o  periodistas dán-
dole mayor importancia a cada un de estos
gremios según la temporada.
El elenco envidiable incluye a Dominic West
(300, Star Wars la amenaza fantasma)
Lance Reddick (Fringe al limite, Perdidos) o
Aiden Guillen (Juego de tronos, Batman el
caballero oscuro renace). Al preguntarle a
Simon cual es su personaje favorito siempre
responde lo mismo, Baltimore.
Esta serie es para muchos es la mejor pro-
ducción para televisión de los últimos 20
años, con una nota media de 9.5 de 10 en
la pagina de IMDB.es y yo estoy comple-
tamente de acuerdo, el ritmo, la profundi-
dad y la experiencia de transportarte
completamente a otra ciudad hace que
The Wiremarque un listón difícil de supe-
rar en la televisión. 



TRABAJO
Demandas:
RELACIONES PÚBLICAS Y
COMERCIALES, con experiencia,
coordinación de grupos humanos, dis-
ponibilidad para viajar.  Teléfono:
690774429.
DESDE COLGAR la lámpara hasta
reformas, pequeñas o no, llama y lo
soluciono. Sin intermediarios: profesio-
nal español, limpio y económico.
Bienve. Teléfono: 654038444
FIESTAS. Llámame si quieres que tu
celebración sea una fiesta: boda, cum-
pleaños, comunión, sonorizaciones,
eventos…  Variedad de servicios y
precios. Treintabailes. Teléfono:
654038444

Ofertas:
BUSCAMOS DISTRIBUIDORES

independientes. Teléfono: 651646238
EMPRESA ASEGURADORA,
actualmente en expansión, busca
gente para departamento comercial,
excelentes comisiones sin competen-
cia en el sector. Ofrecemos posibilidad
de carrera profesional. Teléfono:
912811950 y 645957027 (Sandra del
Val)
SE BUSCANpersonas emprendedo-
ras, para realizar actividad compatible
con cualquier otra actividad. Teléfono:
651646238

ENSEÑANZA
Ofertas:

ACADEMIA DE INGLÉS RAIN-
BOW, matrículas gratis, inglés
todos los niveles y apoyo escolar
todas las asignaturas,  calle
Córdoba, nº 6. Teléfono:
911151364 y 680299624

CLASES PARTICULARES para niños
de Educación Primaria y primer ciclo
de ESO. Profesora con 22 años de
experiencia. Teléfono: 671971961.
PROFESORA DE EDUCACIÓN PRI-
MARIA, con 15 años de experiencia,
cursando último año de Licencia en
Psicopedagogía, imparte clases parti-
culares a niños de Primaria, ESO…
Teléfono: 695557046
PROFESORA particular, todos los
niveles, Lengua y Literatura, Francés,
Ciencias Sociales, Geografía e Historia,
Ciencias Naturales, Historia del Arte,
Filosofía, etc, lectura comprensiva, téc-
nicas de estudio. Soledad. Teléfono:
685175235

SERVICIO DOMÉSTICO
Demandas:
ASISTENTA, trabajadora, responsa-
ble, con informes, busca trabajo por
horas, para planchar, limpieza casas,
escaleras, bares, etc. También para
cuidar niños o cocinar. Teléfono:
912886119 y 669313944
BUSCO trabajo para cuidado de per-
sonas mayores. Mujer 45 años, enfer-
mería de geriatría, papeles en regla,
con buenos informes e incorporación
inmediata. Ana Maria. Teléfono:
638176477
CHICA ESPAÑOLA,  titulada auxiliar
de enfermería, especializada en obs-
tetricia y pediatría, y técnico superior
de puericultura, se ofrece para cuidar
bebes en niños en Getafe: Teléfono:
660494739
ESPAÑOLA DE 48 AÑOS, buena
experiencia, buenos informes, se ofre-

ce por horas, jornada completa, para
limpiezas de casas, plancha, cuidado
de niños. Teléfono: 916837994 y
636687393
ESPAÑOLA de 49 años, con expe-
riencia, buenos informes se ofrece
para limpieza de casa, cuidado de
niños y plancha. Por horas o jornada
completa. Teléfono: 916837994 y
636687393
SEÑORA BOLIVIANA, muy respon-
sable, busca trabajo con personas
mayores, niños, limpieza, plancha,
cocina… Por horas o externa.
También noches. Llamar al teléfono:
659023021. Documentación en regla.
Buena predisposición.
SEÑORA, busca trabajo para limpie-
za de casas por horas, jornada com-
pleta, fines de semana en Getafe o
alrededores. Teléfono: 686031179
SEÑORA, busca trabajo para cuidado
de niños y personas mayores, limpie-
za, cocina,  plancha para fines de
semana por horas. Teléfono:
671971961
SEÑORA DE ECUADOR, busca tra-
bajo en régimen de interna. Amplia
experiencia y buenas recomendacio-
nes. Incorporación inmediata.
Teléfono: 678025547. Llamar antes de
las 10 pm. Urgente.
SEÑORA MUY RESPONSABLE,
busca trabajo con personas mayores,
niños, limpieza, plancha, cocina. Por
horas o externa. También noches.
Teléfono: 603180618. Con documen-
tación en regla y buena predisposi-
ción.
SEÑORA RESPONSABLE busca tra-
bajo para cuidado de niños y personas
mayores, limpieza, cocina, plancha
por horas o externa. Teléfono:
671971961

PISOS
Alquiler en Getafe:
CALLE AMAPOLA, piso en alquiler,
2ª, 3 dormitorios, baño, cocina, salón,
semiamueblado, 500 euros. Teléfono:
636507925
CALLE MADRID, se alquila piso exte-
rior amueblado, tres habitaciones,
salón, baño, cocina, terraza, calefac-
ción individual, ascensor, aire acondi-
cionado, zona calle Madrid peatonal.
Condiciones: contratos de trabajo y
nóminas. Teléfono: 916960503
GETAFE CENTRO,  alquilo aparta-
mento de 1 dormitorio, salón, cocina,
cuarto de baño, pequeña terraza, obra
nueva, exterior, ascensor, todo amue-
blado, tren y metro central. Precio: 500
euros/mes (nómina y contrato).
Teléfono: 638570857.
GETAFE CENTRO, piso bajo en buen
estado, todo exterior, muy luminoso, 2
dormitorios, dormitorio de matrimo-
nio muy amplio, muy accesible, mue-
bles nuevos, para entrar a vivir.
Teléfono: 687401053 y 916963711.
GETAFE CENTRO, se alquila piso
zona céntrica, 2 dormitorios, 1 baño,
totalmente amueblado, comunidad
incluida, 560 euros. Teléfono:
630020712
GETAFE. Se alquila piso zona céntri-
ca, 2 dormitorios, todo amueblado,
530 Euros. Teléfono: 916826233 /
630020712
SECTOR 3. Alquilo apartamento en
chalet con entrada independiente,
cocina americana, baño completo, 1
dormitorio, calefacción, sólo una per-
sona, 440 Euros, gastos incluidos.
Manoli. Teléfono: 636494789
ZONA CENTRO, se alquila estudio en
zona centro. Segundo piso. Teléfonos:
916961641 y 635278942

Alquiler fuera de Getafe:
EL BIERZO (LEON), alquilo casa
vacacional a 17 km. de Ponferrada,
completamente equipada, posibilidad
de hacer rutas y senderismo por la
zona. Zonas monumentales.
Teléfonos: 699021411 y 983260803
LOS ALCAZARES (MURCIA), se
alquila dúplex  con 3 dormitorios, 2
baños, 2 patios, salón  y cocina, cerca
de la playa, piscina en la urbanización,
muy buena zona, temporadas dispo-
nibles de junio a septiembre por quin-
cenas o meses. Teléfonos: 916960320
y 637955512.
LOS ALCAZARES- URB. LOS NARE-
JOS (MURCIA), alquilo chalet adosa-
do, cerca de la playa, totalmente
amueblado, aire acondicionado frío y
caliente, cerca de los barros curativos,
todos los servicios, centros comercia-
les y de ocio. Teléfono: 699021411 y
983260803
MIRAMAR – GANDÍA: se alquila
apartamento de 3 dormitorios para
los meses de verano, a 5 minutos de
la playa. Teléfono: 916951432  y
630650622.
PLAYA DE MIRAMAR (GANDIA),
se alquila apartamento de tres dormi-
torios a 3 minutos de la playa para los
meses de verano. Teléfono:
916951432 y 630650622.

TORREVIEJA, playa de la Mata, se
alquila apartamento de dos dormito-
rios a 100 metros de la playa, vistas al
mar, plaza de garaje incluido en precio,
quincenas, meses y temporadas de
verano. Teléfono: 916826233.

Venta en Getafe:
GETAFE, vendo apartamento en
zona tranquila y bien comunicado. Al
final de la Avenida de los Ángeles. 11
años, 43 metros cuadrados, 2º piso,
salón, cocina americana, 1 dormitorio,
baño completo, 2 ascensores. A 10
minutos de metro Juan de la Cierva y
El Casar. Autobuses: 442, 455, 448 y
488; L1, L2 y L3. 95.500 euros.
Teléfonos: 607164936, 661517987 y
916819238

Venta fuera de Getafe:

BÁGUENA, TERUEL, vendo casa
recién reformada estilo rústico. 135
metros cuadrados habitables más 20
de bodega. Tres dormitorios (dos de
ellos abuhardillados), un cuarto de
baño con jacuzzi y otro con ducha,
comedor con chimenea y cocina con
vitrocerámica. Calefacción por calor
azul programable, ventanas climalit de
aluminio imitación madera, puerta de
seguridad y fachada de ladrillo cara
vista. Acabados de primera calidad
estilo rústico. Todo amueblado con
muebles rústicos y decoración con
aperos de labranza restaurados y tina-
jas de barro. Situada en un entorno
rural turístico. Precio: 75.000 euros.
Teléfono: 620671028 (Yolanda). 

ALQUILER DE
HABITACIONES
Alquiler en Getafe:
AVENIDA DE LOS ÁNGELES. Se
alquila habitación en piso compartido
para chicas, 160 Euros mes, comuni-
dad incluida. Teléfono: 916831710.
GETAFE CENTRO, alquilo 2 habita-
ciones al lado universidad, amuebla-
das, exteriores, luminosas, 4º con
ascensor, calefacción gas natural, a/a,
260 Euros comunidad incluida.
Teléfono: 630681181 / 918941474
GETAFE CENTRO.Alquilo habitacio-
nes en piso compartido con un chico,
al lado Universidad, amuebladas, exte-
riores, luminosas, 4ª piso con ascen-
sor, calefacción gas natural, a/a, 260
Euros comunidad incluida. Teléfono:
630681181
GETAFE CENTRO, alquilo habitación
al lado de universidad, amueblada,
exterior, luminosa, 4º piso con ascen-
sor, calefacción, gas natural, a/a, 260
euros comunidad incluida. Teléfono:
630681181-918941474
GETAFE CENTRO, se alquila habita-
ción en C/ Leganés, calefacción y agua
caliente central, ambiente familiar,
habitación muy amplia. Teléfono:
622792309 (Osana).
C/ MADRID, alquilo habitación en
piso compartido, con ascensor, cale-
facción, agua caliente central.
Teléfono: 916814567, 919456683 y
628043396
UNIVERSIDAD, se alquila habitación
en piso compartido, compartiendo
baño, salón, cocina, persona formal.
Precio: 230 euros. Teléfono:
912954155.
UNIVERSIDAD, se alquila habitación
junto Universidad, para chica estu-
diante, piso reformado, 250 euros gas-
tos incluidos. Teléfono: 689994292
ZONA UNIVERSIDAD, alquilo habi-
tación en piso compartido, a persona
responsable, derecho a cocina, baño,
salón, 230 euros. Teléfono:
912954155.

GARAJES
Venta en Getafe:
C/ CARABANCHEL. Vendo o alquilo
plaza de garaje, muy próximo a
Universidad, precio a convenir.

Teléfono: 916831277 / 619125994
C/ NÚÑEZ DE BALBOA. Vendo
plaza de garaje, precio a convenir.
Teléfono: 617546221.
C/ SÁNCHEZ MORATE, junto al
ambulatorio vendo plaza de garaje en
1ª planta, de fácil aparcamiento.
Teléfono: 916953790 y 670775722.
GETAFE NORTE,  vendo plaza de
garaje en c/ Alhambra esquina con Av.
Juan de Borbón. Teléfono: 916952438
y 608072479.
JUNTO A PLAZA DE TOROS, se
vende plaza de garaje. Enfrente de la
plaza Tomás y Valiente, en la calle
Averroes. Precio a convenir con el
dueño. Teléfono: 650346504.
PLAZA DE LAS ERAS. C/ Bohime.
Vendo plaza de garaje, 16.500 euros o
alquilo 75 euros, negociable. Teléfono:
609748117 o 916828553

Alquiler en Getafe:
AVENIDA DE ESPAÑA, posterior
esquina C/ Doctor Barraquer. Se alqui-
la plaza de garaje. Teléfono:
916960880
BARRIO DE SAN ISIDRO, C/
Almendro, Getafe. Se alquila plaza de
garaje. Teléfono: 663584829
C/ ÁLVARO DE BAZÁN. Plaza
amplia, planta única, 80 Euros.
Teléfono: 650272823
C/ ARTILLERIA, esquina Av. de las
ciudades, 1ª pta. Precio: 45 euros.
Teléfono: 607196106.
C/ CATALUÑA, 22, se alquila plaza
de garaje 1ª planta. Teléfono:
607196106.
C/ GÁLVEZ, se alquila plaza de garaje
próxima a c/ Madrid y General
Palacios. Precio a convenir. Teléfono:
653870935
C/ FUERZAS ARMADAS. Alquilo
plaza de garaje muy amplia, en bajos
de polideportivo San Isidro, 70 euros,
también vendo. Carlos. Teléfono:
609221549
C/ GENERAL PINGARRÓN,  se
alquila plaza de garaje muy amplia.
Precio : 60 euros. Teléfono: 617402548
C/ SAN ISIDRO, al lado Seguridad
Social. Se alquila plaza de garaje para
coche, 60 euros. Para coche y moto,
70 euros Teléfono: 638705452
PZA. GENERAL PALACIO, se alqui-
lan plazas de garaje para coche y
moto. Teléfono 686192414.
PZA. LAS ERAS - C/ BOHIME Nº 13,
se alquila plaza de garaje en primera
planta. Precio: 75 euros/mes.
Teléfonos: 916960273 y 686899516.
SAN ISIDRO, alquilo plaza de garaje
grande en el parking del polideportivo.
Precio: 60 euros. Teléfono: 620148989

LOCALES, NAVES,
PARCELAS Y OFICINAS
Alquiler en Getafe
GETAFE CENTRO, alquilo local de 65
m2 en calle Núñez de Balboa nº 2
semiesquina con calle Ramón y Cajal,
totalmente reformado, aire acondicio-
nado, calefacción, servicio para minus-
válidos. Precio: 675 euros/mes.
Teléfono: 657930181.

Venta en Getafe
SECTOR III, se vende local, actual-
mente dedicado a prensa, súper 11,
también admite papelería, juguetes,
tienda todo a 100. Teléfono:
610835175.

Alquiler fuera de Getafe
FUENLABRADA, se alquila nave
industrial en polígono industrial
Acedinos. Precio:. 700 euros. Teléfono:
607196106

MOTOR
VENDO PEUGEOT 306 diésel, año
1997, 130.000 km, e/e, c/c, airbag, llan-
tas de aluminio, cambiado el embra-
gue y distribución nueva, cambio acei-
te, filtro, 1.700 Euros. Getafe. Teléfono:
696739856.

VARIOS
VENDO DOS BOMBONAS de gas
butano, 15 Euros, también 2 sillas de
cuarto de estar, 2 almohadas de 90 y
una manta, 10 Euros.. Zona de Getafe.
Teléfono: 916964461.

SERVICIOS PROFESIONALES
15 de noviembre de 2012

14

ARMARIOS

ARTES GRÁFICAS

CARPINTERÍAS DE ALUMINIO

DECORACIÓN

ANUNCIOS POR PALABRAS

Se necesita
MASAJISTA

o
FISIOTERAPEUTA

para colaborar
desinteresadamente

con la Asociación Getafe de
Esclerosis Múltiple, AGEDEM.

*Interesados
ponerse en contacto
con la asociación en

el teléfono: 916966792

Teléfono:  807 505 517

CALEFACCIÓN & GAS

Precio Máximo: Red Fija 1,21 euros/min. Red Móv. 1,57 euros/min IVA incluido. 
Mayores de 18 años. ATS S.A. Apdo. Correos 18070-28080 Madrid. 

Teléfono de Atención al Cliente: 902 440 140, de lunes a viernes de 9:00 a 19:00h.
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